



Pièces 3 Pièces

Superficie 145 m²

Référence 10239

Prix 345 000 €

Biot Appartement à vendre (06410)



Opportunité proche de nice - appartement 3 pièces avec terrasse baisse de prix 329 000€ !!! À vendre : à biot (06410), kw hlc vous propose cet appartement de 3 pièces de 145 m² avec sa très grande terrasse. Son intérieur compte un hall d'entré, deux chambres dont une avec mezzanine, une salle de bain, un wc, une cuisine indépendante aménagé, un séjour, à l'étage une grande veranda. Cet appartement dispose d'une belle et grande terrasse. Il se situe au 1er étage d'un petit immeuble d'un étage. On trouve des écoles maternelles et éLémentaires à moins de 10 minutes à pied, tout comme une crèche. ...

Near nice - three-room apartment with terrace for sale: in biot (06410), kw vision offers you this 3-room apartment of 145 m². Its interior has an entrance hall, two bedrooms, one with a mezzanine, a bathroom, a toilet, a fitted independent kitchen, a living room, a very large terrace, upstairs a large veranda upstairs. This apartment has a beautiful and large terrace. It is located on the 1st floor of a small one-story building. There are nursery and elementary schools within a 10-minute walk, as well as a daycare. In terms of public transport, there are eight stations within 10 minutes by ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





